

MENSAJE DE Confecoop



CCC.12.P.162
Bogotá D.C., noviembre 8 de 2012

Doctor
ALFREDO ARANA VELASCO
Presidente Ejecutivo
GRUPO EMPRESARIAL COOPERATIVO COOMEVA
Cali

Apreciado doctor Arana:

He recibido la invitación a participar en el Primer Congreso Ideológico de Coomeva, que se realizará el 10 y 11 de noviembre en Bogotá. El contenido general de este Congreso permite apreciar sin dificultad su gran importancia para el pensamiento cooperativista, por lo cual sería para mí un honor acompañarlos; sin embargo, compromisos adquiridos anteriormente me lo impiden, por lo cual aprovecho esta oportunidad para desearles éxitos en el desarrollo de este evento, así como el logro de los objetivos propuestos.

En esta Confederación estamos convencidos del enorme valor que tiene la creación de espacios de esta naturaleza, pues ellos contribuyen a la integración del sector, e incentivan la participación y el intercambio de ideas en temas trascendentales desde la óptica de la doctrina cooperativa, particularmente en momentos como el actual, en el que somos testigos de la utilización de diversos mecanismos que desnaturalizan el modelo cooperativo, con repercusiones negativas para el buen nombre del sector.

Situaciones como la mencionada, deben ser una motivación que propicie la unión de esfuerzos en defensa de esta figura empresarial, a través de la cual millones de personas en el mundo entero han encontrado una legítima respuesta a la satisfacción de sus necesidades.

El modelo empresarial cooperativo ha evolucionado y se ha consolidado a nivel mundial, debido a que se estructura sobre unos valores esenciales, tales como la ayuda mutua, la colaboración, la solidaridad y la responsabilidad; adicionalmente, por las posibilidades que ofrece para realizar cualquier tipo de actividad económica.



www.confecoop.coop



Los beneficios que ofrece el modelo para el desarrollo de los pueblos han merecido el reconocimiento de organismos internacionales como la OIT, y la Proclamación del 2012 como el Año Internacional de las Cooperativas, por parte de la ONU, en consideración al impacto que tienen estas entidades y a la gestión que adelantan para promover la máxima participación posible de todas las personas en el desarrollo económico y social, así como su aporte a la erradicación de la pobreza.

Por otra parte, como representante de esta entidad gremial, considero que los ejercicios orientados a reflexionar sobre los principios que sustentan la ideología cooperativa, constituyen una preparación necesaria para involucrar al cooperativismo nacional en la campaña global que lidera la ACI, con el fin de lograr, durante la Década de las Cooperativas, elevar a un nuevo nivel este modelo empresarial, consolidándolo como líder de la sostenibilidad económica, social y medioambiental; como el modelo preferido por la gente, y como el tipo de organización empresarial de más rápido crecimiento.

Reciba nuestro especial saludo y permanente disposición de participar y apoyar iniciativas como la que motiva el Primer Congreso Ideológico de Coomeva.



CLEMENCIA DUPONT CRUZ
Presidenta Ejecutiva



www.confecoop.coop